

FURUKAWA

INSTALANDO EL MURO CORTINA EN EL EDIFICIO MÁS ALTO DEL PAÍS

La nueva sede del Banco de la Nación contó con el soporte y los cristales de la más alta calidad de Furukawa, que se adaptó a las necesidades del proyecto, pudiendo cumplir con los plazos acordados.

Para el desarrollo del cerramiento del nuevo edificio del Banco de la Nación, construido por Cosapi, se aplicó un sistema de fachada frame S-4247 con anclajes embebidos en la losa. La solución está diseñada para muros cortina de gran dimensión, considerando las juntas de dilatación horizontal y vertical entre paneles, para que todo el sistema de fachada se pueda mover junto con la torre.

“Este sistema está diseñado para soportar no solo su peso propio sino principalmente las cargas de viento a la altura máxima del edificio, cumpliendo la normativa nacional vigente”, refirió Hernán Obando, Sub-gerente comercial de edificaciones de Furukawa.

